Yo escribo lo que quiero

LA VERDAD

¿Qué so, pulenta?

de la República de San Marino

San Marino Capital, Febrero 2024 - Año 01, Número 0005

EDICIÓN INTERNACIONAL

www.laverdaddesan marino.com

UFOS - OVNIS - EXTRATERRESTRES - MISTERIOS - FANTASMAS - ACTIVIDAD PARANORMAL - MITOS - LEYENDAS - DELIRIOS - CIENCIA

ADOLESCENTE de 16 años RAPTADO Y ABUSADO por 3 ACTRICES del PORNO

Según fuentes confiables no oficiales, Steven W. de 16 años, originario del estado de Florida, USA, fue raptado y abusado repetidas veces por 3 exitosas actrices del porno, en noviembre de 2023.

De acuerdo a las declaraciones de Steven y de algunos testigos, él habría sido raptado por 3 mujeres cuando volvía a su casa de la escuela.

Posteriormente habría sido trasladado a una mansión donde habría sido obligado a mantener relaciones sexuales con 3 exitosas actrices pornográficas. Según habría afirmado Steven, los requerimientos sexuales habrían sido continuos y repetidos durante 3 días, solo parando el grupo para comer y dormir.

Según las declaraciones de la víctima adolescente, al final del tercer día, lo habrían llevado a su casa y le habrían apuntado con 2 revólveres y un rifle de asalto para que bajara del vehículo e ingresara a su domicilio, dado que él se habría reusado de forma feroz.

Actualmente Steven W. está abocado a reestablecer el contacto con sus captoras y aprovecha este medio para hacerles reconsiderar la posibilidad de un segundo rapto.



COMER LECHUGA mejora las HABILIDADES MATEMÁTICAS

Según un estudio realizado en más de 25 universidades de la Unión Europea, ingerir lechuga incrementaría las habilidades matemáticas.

El estudio habría costado 435 millones de euros y habría reunido un grupo interdisciplinario de más de 300 investigadores de Alemania, Austria, Bélgica, Francia, Grecia, Holanda e Italia.

Según los académicos, las muestras estadísticas habrían probado, que los estudiantes universitarios que mayor cantidad de lechuga consumían, obtenían mejores calificaciones en

cursos en los que la matemática tenía un rol central.

También habría quedado demostrado que la lechuga arrepollada favorecería especialmente las habilidades de cálculo en álgebra matricial. Y además agregaron que, las hojas más largas de la lechuga, aumentarían el rendimiento en el cálculo de probabilidad estadística.

Los investigadores también afirmaron que un excesivo consumo de lechuga durante los equinoccios de primavera y otoño, son determinantes para aumentar las habilidades matemáticas del interesado durante el resto del año.

PATO de la familia RAMÍREZ, realiza VIAJES INTERDIMENSIONALES

Según declaraciones de la familia Ramírez, de Paraguay, su pato habría realizado viajes interdimensionales en el mes de enero de 2024.

De acuerdo a lo declarado por la Sra. S. Ramírez, ella habría visto al pato caminar hacia una de las paredes del patio trasero de su casa e introducirse en la misma, la tarde del jueves 11 de enero de 2024.

Según nos siguió contando, todo habría sido muy rápido, por lo que ella pensó que habría visto mal y que se habría confundido. Más tarde, esa misma noche, al no encontrar al pato, lo buscó, se acercó a la pared en cuestión y vio en el piso de tierra las huellas del pato en dirección a la pared. La Señora continuó relatando que, al observar la última huella del ave, se veía claramente solo la mitad trasera, cortada por el comienzo de la pared.

A pesar de los extraños indicios, S. Ramírez no le dio mayor importancia hasta la mañana siguiente, cuando apareció el pato. Según continuó la señora, el ave tenía sobre sus patas, y pico una especie de jeroglíficos de un suave color rojo, que parecían irse borrando paulatinamente, desapareciendo por completo, pocos segundos después.

A pesar de lo extraño de la situación, ese solo sería el comienzo de una serie de hechos paranormales.

Según nos siguió contando la Sra. Ramírez, en una ocasión durante el mes de enero, habría visto salir volando al pato de la pared, notando que sus alas eran de un intenso color azul y su pico de color dorado. En otra ocasión lo habría visto salir de la pared, pero su tamaño era mucho mayor al normal, midiendo un metro y medio de alto, aproximadamente. Y en una tercera ocasión, lo habría encontrado sin plumas en todo su cuello y cabeza, emitiendo unos sonidos parecidos al idioma chino mandarín.

Lamentablemente, todos estos cambios habrían durado solo unos segundos, por lo que no pudieron ser registrados.

La Sra. S. Ramírez, nos terminó contando que todos los sucesos paranormales habrían concluido repentinamente el jueves 25 de enero, volviendo su pato, Ricardo, a la normalidad. Queda ahora por investigar el porqué de la misteriosa sucesión de eventos.

Investigación periodística EN PROGRESO. / Investigación periodística RELACIONADA: Ver LA VERDAD de la República de San Marino; año 01. Número 0003.



Ilustraciones: Roberto "el manco" Rosales / Dirección General y Edición: Sebastian Novak